

Kepala Otorita IKN Gandeng KPK Cegah Korupsi



Kepala Otorita Ibu Kota Negara (IKN) Bambang Susantono, melakukan konsultasi dengan pimpinan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Senin (21/3/2022). (Foto: Humas KPK)

KBRN, Jakarta: Kepala Otorita Ibu Kota Negara (IKN) Bambang Susantono, mendatangi Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Senin (21/3/2022).

Dalam kesempatan tersebut, Bambang mengungkapkan, ingin menggandeng KPK untuk ikut mengawasi pembangunan IKN Nusantara guna mencegah adanya korupsi.

"Kami ingin memastikan agar tata kelola nanti di otorita IKN dapat berlangsung bebas korupsi dan berjalan secara baik," kata Bambang di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta Selatan, Senin (21/3/2022).

Bambang menjelaskan, tata kelola yang bebas korupsi akan memberikan kepercayaan pada dunia internasional dan investor swasta, untuk berinvestasi di IKN. Menurutnya, sebagian pembiayaan proyek akan menggunakan skema investasi oleh swasta.

Bambang merasa senang, karena KPK sudah membentuk satuan tugas IKN. Ia mengatakan, akan segera berkoordinasi dengan satgas tersebut mulai dari tahap persiapan, pembangunan, pemindahan, hingga penyelenggaraan pemerintah.

"Empat tahap ini kami akan diasistensi secara berkala dengan KPK untuk memastikan benar-benar bebas korupsi," kata Bambang.

Terkait adanya informasi dugaan adanya bagi-bagi lahan kavling di lahan IKN Nusantara di Kalimantan Timur, Bambang menyebut dirinya tidak membahas hal itu dalam pertemuan ini. Ia menjelaskan, pertemuan ini hanya membahas tentang sistem pencegahan dan kerja sama dengan KPK.

"Kami lebih menekankan pada sistem pencegahan, bagaimana KPK sejak awal sudah ikut dalam proses ini, pembahasan lebih ke arah sana," sebut Bambang.

Sebelumnya, Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Alexander Marwata mengungkap, adanya dugaan bagi-bagi lahan kavling di lahan IKN. Alex menyebut, KPK menerima informasi tersebut dari masyarakat.

"Ternyata lahan IKN itu tidak semuanya clean and clearing. Dari informan kami sudah ada bagi-bagi kavling. Bapak Presiden juga sudah meminta pengawalan IKN kepada KPK," ujar Alex dalam keterangannya, Kamis (10/3/2022).

TAGS : #Kepala IKN Datangi KPK, #KPK, #IKN, #IKN Nusantara, #Korupsi